

La Jornada *de enmedio*

LUNES 14 DE ABRIL DE 2008



Lorena Ochoa Reyes dio una muestra más de su supremacía mundial en el golf, pues, además de consumir el título de Morelia Championship, sumó su cuarto triunfo de la temporada 2008 y logró los méritos que le abren la posibilidad de ingresar al Salón de la Fama en 2012, con lo que se convertiría

en la primera mexicana de la historia de la Asociación Femenil de Golfistas Profesionales en conseguirlo. Por su parte el sudafricano Trevor Immelman se adjudicó el masters de Augusta tras emplear 75 golpes para terminar con 280 en los 72 hoyos ■ Foto Reuters

DEPORTES/10